



**FÖRDERKREIS
ABTEI SAYN**

Saisoneröffnungsfahrt

„Tagesfahrt zum Kloster Hamborn und Kevelaer“

Am Mittwoch, den **24.04.2024** startet der Förderkreis Abtei Sayn zu seiner diesjährigen ersten Tagesfahrt um 09:00 Uhr ab Schloss Sayn.



Romanischer Kreuzgang



Abtei Hamborn

Die Reise führt zunächst nach Duisburg-Hamborn zum Kloster Hamborn. Dort empfängt uns Pater Thomas, unser Pfarrer von 2006 bis 2013, der uns seine Abtei, Kreuzgang und Museum zeigen wird.

Mit ihm gemeinsam reisen wir dann weiter nach Kevelaer, dem bekannten Marienwallfahrtsort. Wir werden dort die Marienbasilika und die Gnadenkapelle besichtigen. Der schöne Kapellenplatz im Zentrum des Ortes lädt zum gemütlichen Aufenthalt ein und bietet die eine oder andere Sehenswürdigkeit.



Gnadenkapelle Kevelaer

Über Hamborn, wo wir uns von Pater Thomas verabschieden, reisen wir zurück nach Sayn, das wir gegen 19:00 Uhr erreichen werden.

Weitere Informationen erhalten sie von

Jürgen Mosen, 02622 /14174 oder geschaeftsfuehrer@abtei-sayn.de

Manfred Hendrichs, 02622 /5664 oder holler-hendrichs@t-online.de

Selbstverständlich können Sie sich auch direkt dort anmelden.

Die Fahrtkosten betragen 30,00 € pro Person.